



ESPERA AMLO
'BUENA ACTITUD'

Aún no responden concesionarios de carga si operarían tren de pasajeros.

PÁG. 38



Anuncio. El presidente Andrés Manuel López Obrador.

INFORMA EL PRESIDENTE

Aún no hay respuesta sobre trenes de pasajeros

El presidente Andrés Manuel López Obrador recordó a las empresas que tienen la concesión de las vías de México que deben tomar una decisión en torno a transformarlas o no para el servicio de pasajeros, conforme el decreto publicado el lunes pasado.

“Todavía no hay respuesta, pero ya se les envió incluso un escrito y yo

espero que haya una buena actitud. Y, de lo contrario, pues queda como posibilidad para que el Estado pueda concesionar el servicio”.

El documento, enviado a través de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, comprende opiniones y recomendaciones a las empresas Ferrocarril del Valle de México, SA de CV; Kansas City Southern de México, SA de CV; Ferrocarril Mexicano, SA de CV, y Ferrosur, SA de CV, sobre cómo electrificar las vías, como publicó EL FINANCIERO en su edición del lunes.

Reiteró que los concesionarios actuales se quedarían con el servicio de transporte de carga, pero otras empresas podrían usar las vías para los trenes de pasajeros.

—Diana Benitez